
Ordre du jour PCIS 

Réunion du mercredi 12 octobre à 12h15 

Groupe Le G20 – Prin’Tech 

 

Voici les différentes thématiques et questions que nous souhaiterions aborder lors de la 

réunion de ce mercredi 12 octobre : 

- Mise en valeur et pertinence de notre POC 

• Faut-il obligatoirement faire une vidéo complète de notre maquette ou 

directement la présenter en live (en projetant par exemple des mini-vidéos ou des 

photos pour que tout l’amphithéâtre puisse voir les éléments) ? 

- Business Plan 

• Faut-il concrètement « budgéter » notre service en annonçant par exemple les 

chiffres de vente de nos produits recyclés, le coût de production, de la main 

d’œuvre ect… ? A défaut de les annoncer durant notre soutenance, faut-il au moins 

les connaître pour les questions du jury ? 

• Serait-il pertinent de proposer un label écologique (en plus de bons d’achat) en 

fonction de la fidélité de nos clients (prise en compte de la quantité et de la 

fréquence à laquelle on vient leur chercher leurs déchets) ? 

- Soutenance orale 

• Faut-il fournir des données techniques pendant la soutenance sur le processus de 

recyclage (sachant que notre POC est tout de même axé sur la partie technique de 

notre service ; la récupération de déchets et la revente étant difficile à représenter 

dans une maquette) ? 

• Comment s’organise la prise de parole pour l’oral ? Faut-il que tout le monde 

parle ?  

 


